



## Se compromete Kenia en San Lázaro a garantizar la pluralidad

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Dos días después de lo establecido en la ley, la **Cámara de Diputados** aprobó, finalmente, la propuesta de Acción Nacional, como segunda fuerza política del Congreso, para que su diputada **Kenia López Rabadán** presida la Mesa Directiva, durante el Segundo Año de la LXVI Legislatura. Su nombramiento debió haber ocurrido el fin de semana para que fuera ella, quien recibiera el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Sheinbaum.

En su mensaje, López Rabadán se comprometió en garantizar la pluralidad. Después de esta primera sesión, la Mesa Directiva citó para el próximo martes.



<https://drive.google.com/file/d/1k8cT0akErZ5j-HepLek0633OJxFMslGk/view?usp=sharing>